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私は今回の研修に参加して、とても多くの経験ができたと思っています。１週間という

期間があっという間に感じるほど充実した研修でした。 
まず、私が今回の研修に参加しようと思ったきっかけは、昨年参加したモンタナの ESL

プログラムでとても貴重な体験ができたので、今度は他の国に異文化交流に行きたいと思

ったからです。 
今回の研修に参加するまでは、韓国語が全く

分からないことや文化の違いなどで不安があ

りました。しかし、祥明大学の学生達に実際に

会ってみると、それまでの不安は消えました。

私のホームステイを受け入れてくれたユソミ

さんは、とても優しくて韓国の文化や生活習慣

などいろんなことを教えてくれました。また、

祥明大学の学生はみんな日本語が上手で、バス

の中や学校で気さくに声をかけてくれました。 
韓国での研修中は、スケジュール以外にもいろんなところに行きました。私は以前、観

光で韓国に行ったことがあったので、その時に見て回れなかったところにユソミさんが連

れて行ってくれました。 
食べ物は、私が辛いものが苦手ということもあり、とても気を使ってもらいました。最

初は辛いものを全く食べることができませんでしたが、徐々に慣れて数日後にはある程度

食べることができるようになりました。韓国にはおいしい食べ物がたくさんあり、値段も

安くてお腹いっぱい食べることができたのでよかったです。研修中は、祥明大学の学生達

と大勢で食べることが多かったのでとても楽しかったです。 
 今回の研修は新しく経験することばかりでと

ても楽しかったのですが、ひとつだけ考えさせら

れることがありました。それは、韓国の独立記念

館に行って感じたことです。独立記念館は、韓国

が独立するまでの様子がリアルな資料や映像で

紹介されていました。私が想像していたより残酷

なものが多くて驚きました。また、日本人なのに

日本の歴史を知らないことに気付きました。日本

史の教科書では一行しか書いていないことでも、

独立記念館の説明では何十行も詳しく書いてありました。日本人なのに自分の国の歴史を

知らないのは恥ずかしいことだと思いました。私には知らないことが多かったのですが、



祥明大学の学生達は嫌な顔一つせずに説明をしてくれました。現代にも残っている韓国と

の様々な問題を早く解決してほしいと思いました。韓国は近くて遠い国と言われています

が、考え方も似ているし日本のアニメやドラマといった文化も定着しているし、もっと交

流を増やしてお互いの国のことを理解しあうべきだと思いました。私は、日本で韓国のよ

さや文化をみんなに話していきたいと思います。 
 また今回の研修に参加するにあたって、も

う少し韓国語を勉強しておけばよかったと思

いました。韓国で生活する上では、祥明大学

の学生達が日本語で通訳をしてくれたので不

便ではなかったのですが、韓国語が分かれば

もっとたくさんの人たちとコミュニケーショ

ンがとれると思いました。特にホストマザー

とは、英語やジェスチャーで会話をしていた

ので、うまく気持ちが伝わっていたか不安で

した。 
今回の研修を通して、韓国の文化や日本との違いについて学ぶことができました。また、

祥明大学の学生達から日本語に対しての質問がたくさんあったので、辞書で調べる機会が

多く、正しい日本語も知ることができました。普段の学生生活ではできない貴重な経験を

することができました。そして一瞬一瞬が驚きや発見の連続で、とても充実した一週間を

送ることができました。この研修は私の一生の思い出です。一週間、祥明大学の学生たち

やホームステイを受け入れてくれたユソミさん、ホストファミリーそして県立大の 14 人の

メンバーには本当にお世話になりました。今回の出会いを大切にして、これからも交流を

続けていきたいと思います。1 週間の研修は終わりましたが、研修で学んだことを、これか

ら先活かしていきたいと思います。 
 


